



Un homenaje a los tejueleros de la zona tendrá nueva plaza de Contao

● Tras superar dificultades que casi impiden su realización, comenzó oficialmente la construcción de la nueva plaza de Contao, en la comuna de Hualaihué. Este esperado espacio público ofrecerá áreas de encuentro y recreación para la comunidad y visitantes.

El diseño de la plaza contempla un homenaje a la historia e identidad local, destacando la figura de los tejueleros, considerados patrimonio de la zona. Además, se habilitará un amplio parque infantil, diseñando como un entorno seguro y natural para los niños.

Esta iniciativa se suma a otros proyectos de desarrollo en Hualaihué, como la construcción del nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) y el futuro mercado local. CG